

ESPADA DE CEÑIR

Obsequio a Coronel en Cuba

hacia 1875

Ref. 2-obse-A

Long T: 900

Hoja: 760

Ancho H: 021

GUARNICIÓN: en latón plateado y profusamente decorada. Dicha guarnición, vistosa modificación de la del mod. 1867 de Oficial de Infantería, presenta en su frontis, hermanados bajo una misma corona real, los Escudos de España y de la HABANA. En el reverso una banda con la inscripción "LOS OFICIALES DEL BATN 1º DE LIGEROS DE LA HABANA A SU DIGNO CORONEL". En el centro se observan las iniciales del propietario.

HOJA: corresponde al modelo de 1867 para oficial de Infantería, es decir, recta con bigotera, lomos redondos a ambos lados en el primer tercio y filo a los dos lados y tres mesas en el resto.

VAINA: de cuero, con brocal y contera plateadas.

INSCRIPCIÓN:
TOLEDO 1875

OBSERVACIONES: muy adecuada espada de obsequio que unos oficiales agradecidos quisieron dar a su Coronel.

Como se sabe, en 1875, España y Cuba estaban empeñadas en la llamada Guerra Grande (1868-1878) y, justo en el año de 1874, se acababa de producir la batalla de las Guásimas y, en 1875, sucesivos pasos de la Trocha por las tropas mambisas. Las acciones se multiplicaban y no eran de extrañar obsequios de este tipo a distinguidos Jefes militares.

